

Suspension du programme RénoRégion : une décision inacceptable pour les élus de la MRC Vallée-de-la-Gatineau

Gracefield, le 2 avril 2025 – Apprenant la fin du programme RénoRégion au 31 mars 2025, les élus de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau expriment leur profonde inquiétude et demandent au gouvernement du Québec de revenir immédiatement sur cette décision qui pénalise les citoyens les plus vulnérables de notre MRC dévitalisée.

Ce programme crucial permettait d’offrir un soutien financier aux propriétaires-occupants à revenu faible ou modeste vivant en milieu rural, leur donnant la possibilité d’entreprendre des travaux urgents pour corriger des défauts majeurs sur leur résidence.

Chaque année, la MRC Vallée-de-la-Gatineau reçoit une centaine de demandes d’aide financière dans le cadre de ce programme gouvernemental. Toutefois, en raison des fonds disponibles, elle ne peut soutenir qu’une vingtaine de dossiers, permettant ainsi d’améliorer les conditions de vie de nombreuses familles et personnes âgées.

À l’échelle provinciale, depuis 2022, ce programme a permis d’investir 47,3 M\$ dans 2 449 projets, avec une subvention moyenne de 19 309 \$ par intervention.

Un impact désastreux pour les citoyens vulnérables

« La fin de ce programme va fragiliser nos citoyens les plus démunis, particulièrement dans un contexte où l’inflation et la crise du logement rendent la situation déjà difficile. De nombreuses familles et personnes âgées vivant seules n’auront plus d’alternative pour effectuer des travaux urgents sur leur résidence, alors que leur maison représente souvent leur unique bien. C’est un manque de considération flagrant pour les communautés rurales », s’indigne Chantal Lamarche, préfète de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau.

Un appel urgent au gouvernement

Les élus de la Vallée-de-la-Gatineau demandent au gouvernement du Québec de reconsidérer immédiatement cette décision et de rétablir le financement du programme RénoRégion au-delà du 31 mars 2025. De plus, ils demandent un rehaussement des seuils d’admissibilité afin d’élargir l’accessibilité au programme pour mieux répondre aux besoins des citoyens.

-30-

Pour plus d’informations :

Natacha Desjardins
Coordonnatrice aux communications
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau
819 463-3241, poste 251
ndesjardins@mrcvg.qc.ca